

Benediktbeuern

Wechsel auf AKDB-Software

[23.03.2011] Im Finanz- und im Einwohnermeldewesen setzt die Gemeinde Benediktbeuern künftig auf Lösungen der AKDB.

Die oberbayerische Verwaltungsgemeinschaft Benediktbeuern wechselt bei den Kernverfahren im Einwohnermelde- und Finanzwesen von einem Mitbewerberprodukt auf Lösungen der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB). Dies teilt der IT-Dienstleister in seinem Newsletter mit. AKDB-Vorstand Alexander Schroth sagte: „Die Einwohnermelde-Software OK.EWO läuft erfolgreich in ganz Deutschland. Dass sie nun – neben dem Finanzfachverfahren OK.FIS – endlich auch in meiner Heimatgemeinde eingesetzt wird, freut mich verständlicherweise sehr.“

(rt)

Stichwörter: Finanzwesen, Benediktbeuern, Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB), Einwohnermeldewesen, Finanzwesen, OK.EWO, OK.FIS, Alexander Schroth